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羽生市議会議員 動かせ羽生！ゼロからの挑戦！ 

中島 なおき   無所属  38 歳 

BLOG「ゼロからの挑戦日記。」ほとんど毎日更新中！ 中島なおき l 検索 

次女の保育所の運動会 

盛り上げ役としてラーメンを食す 

議会終了後仲間との勉強会 

積極的な議論を展開 

 

羽生市は「お金がない」「借金が多い」と言われています。それは本当のことなのでしょうか？ま

た、どういうことなのでしょうか？簡単なことをむずかしく伝える行政に代わって中島がわかりや

すく説明をさせていただきます。さらに、羽生市の課題や羽生市議会の仕組み、 

現状についても、独自の視点で説明をさせていただきます。グループでご連絡をい 

ただいても結構です。もちろんお一人様でも構いません。どこへでも出前にて報告 

会を開かせていただきます。今年度は 11/8 にパープル羽生で、11/27 に須影公民 

館で、12/18 に新郷公民館で同様の報告会を行っています！ 
 

京都府木津川市へ 

企業誘致についての視察 

～出張します！議会報告会～

 

羽生市の着ぐるみキャラクター全員集合！ 

パープル羽生にて 

子どもたちと栞づくり 

 

ゆるキャラ®さみっとにて 

東中キャラクター「のぼるくん」と 

議会報告会にて 

議員としての説明責任 

 



～平成 22年度12月議会が終了しました！～ 
人事院勧告に伴い、市長提出の市職員の給与、期末手当の削減、市長、副市長、教育長、議員の期末

手当の削減の補正予算案、羽生市斎場の指定管理者の指定、第５保育所を廃止する条例改正などの 15

議案と、議員提出のＴＰＰ交渉の参加に反対する意見書、議員の行政視察や公務出張の日当を廃止する２

議案が上程され、それぞれ原案通り賛成全員、賛成多数で可決されました。 

彩のかがやき生産者への助成が決定 
夏の異常高温による「彩のかがやき」の品質低下によ

り、被害農業者対し、来年度の水稲種子と肥料購入費

相当額の助成と、農業者が農業経営に必要な資金を

借り入れる際の利子助成が行われます。 

羽生市斎場に指定管理者制度導入 

23年 4月から羽生市斎場は指定管理者として（株）タカ

ラビルメン（竜ヶ崎市）が指定管理者として運営します。 

年間 340万円の経費削減となる見込みです。 

予防接種の助成が決定 
国の補正予算成立に伴い、羽生市でも子宮頸

がんワクチン、ヒブ（インフルエンザ菌ｂ型）およ

び小児用肺炎球菌ワクチン接種の助成行われ

ます。子宮頸がんワクチン接種は高校 1年生

が、ヒブおよび小児用肺炎球菌ワクチン接種

は 4歳児が対象となります。 

第 5 保育所が廃止されます 
施設の老朽化と利用者の減少に伴い、公立第

5保育所（上岩瀬）が 23年 3月末日で廃止さ

れます。保育所跡は 1～2年の間に更地にされ

る計画です。他の 6つの公立保育所は当面、

従来通り運営される予定です。 

【22年度補正予算の主な内容】 

ゆるキャラ®サミットｉｎ羽生が盛大に行われました！ 

地方交付税交付金の交付団体である羽生市においては、財政運営の安定を図りつつ、市民生活に

即した施策を展開していくという自主、自律の行財政経営が求められています。東京、及び東京近

郊の一極集中が一層進む昨今において、この地方の厳しい状況を乗りきるために、羽生市は独創的

かつ先進的な施策により、地域間競争に立ち向かい、勝ち残らなければなりません。そんな思いか

ら以下の３点について質問、提案をしました。紙面の都合で今回は割愛させていただきますが、 

3 か月遅れて「羽生市議会議員 1 番中島直樹 議会発言録」に答弁も含め全文掲載します。 

① 羽生市のＰＲについて （答弁・河田市長） 

② 新たな施策について  （答弁・企画財務部長）  

・課税標識（ナンバープレート）の変更について 

・東武伊勢崎線羽生駅、南羽生駅の発車ベルの変更について 

③ いがまんじゅうの販売について  （答弁・経済環境部長） 
「ゼロからの挑戦日記。」ではしっかりと質問の内容に触れさせていただいております。 

 

 

  

中島が見る市政一押し情報 

１２月議会中島なおき 14 回目の一般質問 

11月 28日（日）雲ひとつない晴天の空の下、羽生水郷

公園にて「ゆるキャラ®サミットｉｎ羽生」が行われました。 

羽生市の 7 体を含む、1 都 18 県のマスコットキャラクタ

ー85 体がステージの上にところ狭しと大集合！観客動員

5万人という羽生市始まって以来の一大イベントとなりまし

た。スペシャルゲストのひこにゃんも参加し、会場を大変

盛り上げていました。 

大勢の観客の前で、河田市長から「来年も同じ時期に

羽生で！」という力強い言葉が聞かれました。 

《ステージに上がるひこにゃん、上田知事、河田市長》   

 

目指せ！ 
政策提言

ＮＯ,1 

中島なおき 発言録 検索 



無所属・若手議員が「次の若手」を育成します。 

若手政治家養成塾全日程が終了！ 
 

 

 

 

 

 

 
  

埼玉県内外の若手地方議会議員、若手首長や大学教授、多くのボランティアスタッフに支えられ、若手

政治家養成塾の全日程が終了しました。多くの塾生のうち、6名が 4月の統一地方選挙で県政、市政にチ

ャレンジする予定です。日程が終了した現在でも定期的に塾生たちと政策論争を繰り広げております。 

全国各地、各方面から塾への問い合わせが相次いでおりますが、各種お問い合わせについては適宜対

応をさせていただいておりますので、興味のある方はご一報ください。 

代表：井上 航（和光市議） 副代表：中島直樹（羽生市議） 神谷大輔（朝霞市議） 河野芳徳（志

木市議）島田久仁代（新座市議）  

地方自治専門誌に中島なおき堂々登場！ 

若手政治家養成塾 検索 
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「議会報告会」を開催しました！ 
NO,18 活動レポートと中島のブログ「ゼロからの挑戦日記。」等でお知らせをさせていただいた通り、11/８

にパープル羽生で、11/２７に須影公民館で、12/18 に新郷公民館で議会報告会～「到来する地方分権

時代」～地方議会の役割を考えよう～を行いました。予想に反して、非常に多くの方々にお集まりいただきま

した。ありがとうございました。オモテ面にある通り、ご一報いただければ今後もどこでも出張いたします。 



                                   

【中島なおきプロフィール】 

●1972 年 11 月 サラリーマンの父と洋裁

職人の母より生誕 ●埼玉栄高校普通科・日

本福祉教育専門学校社会教育学科・日本大

学法学部政治経済学科卒業 

●茅ヶ崎市内の児童福祉施設勤務を経て鴻

巣市社会福祉協議会の職員となる  

●専修大学藤本一美教授主宰の「千代田政

治経済研究会」に参加 埼玉県内外の 20代、

30 代の地方議会議員との出会いをきっか

けに自らも政治の道を志す  

●白土春日部市議、松本和光市長ら主宰の

「若手政治家養成塾」へ入塾  

●平成 19 年 4 月正真正銘「地盤・看板・

かばん」なしから羽生市議会議員一般選挙

に単身挑み、1,473 票を獲得、羽生市議会

最年少当選  

■趣味 釣り 読書 家庭菜園 陶芸  

■特技 ギター弾き語り（ミュージシャンを

夢見た事も･･･）バスケットボール ハンド

ボール ■家族 保育士の妻 かわいい長女

8歳 元気な次女6歳 ■身長184センチ 体

重 75 キロくらい A 型 さそり座 ■ライバ

ル 貴乃花親方 木村拓哉（SMAP）（ともに

同年生まれ）  

●日ごろの積極的な活動が各種マスメディ

アに取り上げられています。【新聞】：朝日、

読売、毎日、日本経済 【テレビ】：フジ「ス

タ☆メン」、TBS「総力報道・THE NEWS」

【掲載書籍】「ロストジェネレーションの逆

襲」朝日新書 「Ｒ25」 リクルート 「ア

クセス 2008 高等学校現代社会」副教材 帝

国書院 【執筆】公職研 月刊『地方自治職

員研修』～議会は変わる～ ▼所属 若手政

治家養成塾副代表 青年地方議員の会会員 

ご意見・ご感想大募集 
みなさんの声を直接市政に反映させたいと考えております。苦情や批判、

要望だけではない建設的なご意見、ご提案をお聞かせください。 

【中島なおき事務所】 〒348-0071 羽生市南羽生 4－17－2  578-8612  Fax 562-4231 

：japanist0422@live.jp  （匿名、無件名のメールに返信はできません。） 

中島の活動を支えてください 

羽生市では何が起こっている

のか？中島は何を考えているの

か？など、積極的に皆様にお伝

えするため、大量の印刷物を配

布しています。さらなるチャレンジ

をめざし、広報、宣伝活動に今

後、一層力を入れなければなら

ないことから、著しい資金不足が

生じています。中島の「真面目で

しがらみのない政治活動」を支え

ていただけるカンパ（献金）を募

集しております。（上限１万円）  
（ルールにより毎年、県選挙管理委

員会に収支報告書を提出しますが

50,001 円以下の献金は個人情報が

公開されることはありません。） 

関連して左のような看板をご

自宅、お店などに置かせていた

だける方も募集しております。 

H23 年「統一地方選挙」日程決定！ 
「光陰矢のごとし」といわれる通り、時が経つの

は早いもので、中島が政治活動を始めてから 4年が

経過します。平成２３年４月は統一地方選挙が行わ

れます。正式に日程が決まりましたのでお知らせを

させていただきます。 

ちなみに、この日程は自治体が決めるのではな

く、国によって決められています。 

羽生市議会議員選挙・平成23年4月24日（日）  

【告示 4月 17日（日）】 

埼玉県議会議員選挙・平成 23年4月10日（日）  

【告示 4月 1日（金）】 

動
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せ
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の
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≪お振込先≫ 武蔵野銀行 羽生支店 

（普） １０２８９１２  中島なおきを応援する会 

任期も残すところ僅かです・・・。最後の最後まで中島の活動、発言への監視をよろしくお願いします。 


